



# De l'indépendance de la presse et des médias - Journée professionnelle 2022 de l'A.P.D.E.N.

## Poitiers

publié le 15/04/2022

### C'est quoi aujourd'hui une information indépendante ?

*Descriptif :*

Lundi 16 mai de 13h30 à 16h30 en visioconférence, Dominique Cardon et Nikos Smyrnaiois présenteront leurs travaux.

L'A.P.D.E.N. Poitiers organise le lundi 16 mai, de 13h30 à 16h30, une (demi) journée professionnelle sur le thème de **l'indépendance de la presse et des médias**, avec un questionnement qui portera sur ce qu'est aujourd'hui une information indépendante.

Deux invités viendront présenter leurs recherches pour nous permettre d'avancer dans nos réflexions et notre compréhension des enjeux :

- Nikos Smyrnaiois *De la dérégulation à la déplatformisation : le rôle des GAFAM dans l'économie politique de l'espace public*
- Dominique Cardon *L'espace public numérique et la désinformation*

Toutes les informations pour participer à ce temps fort à retrouver sur le site de l'A.P.D.E.N. de Poitiers :

► [Journée professionnelle 2022- De l'indépendance de la presse et des médias. C'est quoi aujourd'hui une information indépendante ?](#)